

mizador del turismo al dar a conocer universalmente (vía internet) los castillos españoles como recursos turísticos.

Nuestra propuesta fue aceptada y gracias a esa ayuda el inventario estará disponible para su consulta en internet en el web de la AEAC **desde abril de este año**, patrocinado por el **Ministerio de Educación Cultural y Deporte**.

Nuevo Portal WEB

Desde www.castillosdeespana.es ofrecemos la entrada al nuevo portal WEB de la AEAC. Pretendemos que éste sea el punto de entrada a los canales de difusión del rico patrimonio fortificado español.

Este portal, alineado con las nuevas tecnologías, será accesible desde diferentes navegadores (iExplorer, Firefox, Mozilla, etc.) y tanto desde dispositivos estándares (PC's, Mac's, Portátiles) como dispositivos móviles (smartphones y tablets). La solución implementada por Bilbomática – ARSpain se basa en productos Open Source (Drupal, MySql) y se formula como un servicio en la nube (Cloud Computing – SAAS).

La nueva Web, además de ofrecer la información existente en la web actual, con un diseño renovado y atractivo, incluirá los siguientes nuevos apartados:

- Inventario fortificado.
- Participación ciudadana.
- Diccionario Castellológico.

El nuevo portal está orientado a la ciudadanía, a la que quiere hacer partícipe de la promoción y difusión de los recursos turísticos y culturales contenidos en el inventario patrimonial.

Inventario fortificado

El inventario que la AEAC expone a través de esta nueva Web, consta de más de 10.000 fortificaciones y más



de 7.500 fotografías. Este extenso inventario de las fortificaciones de nuestro país, reconocido por premios tan prestigiosos como el Premio Especial de Investigación otorgado por la Comisión Europea de Patrimonio Cultural, Europa Nostra, se pone a disposición del gran público, mostrando para cada fortificación una ficha completa con la información del castillo. Acceder a este extenso catálogo resulta sencillo e intuitivo gracias a que las opciones de consulta están accesibles desde el nuevo portal.

La ficha del castillo permite visualizar las imágenes del castillo, que pueden ser ampliadas para ver en su tamaño original. Cabe destacar el valor de estas imágenes, tanto por su calidad y resolución, como por su expresión plástica y otras muchas por ser documentos gráficos de épocas que nos permiten ver la evolución del elemento fortificado a lo largo de los años.

El primer vistazo de la ficha nos permite ver los datos más relevantes del castillo, destacados a la derecha de la imagen. Bajo esta información podemos ver el detalle del castillo, donde se ofrece una ficha completa con la posibilidad de que el público pueda comentar y opinar, además de ubicar el castillo sobre un Mapa.

Esta información geo-localizada que ofrecemos de nuestro inventario, permite al usuario consultar rutas en coche, en pie y consultar de una manera gráfica, otros elementos fortificados que se encuentren alrededor.

Es indudable el uso, muy afianzado en nuestros días y en crecimiento, de las redes sociales, por lo cual, desde esta nueva Web, se desea dar la oportunidad de difundir por dichos canales nuestro patrimonio. Cada ficha de un elemento fortificado añade la posibilidad de que el usuario que la consulta pueda compartir y difundir esta información mediante sus redes sociales. En cada ficha están integrados los canales más usados a día de hoy, tales como Face-

